
NEGAVAN COBRA FISCALIZAÇÃO DA ANATEL SOBRE
UTILIZAÇÃO DOS POSTES PÚBLICOS NA CIDADE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

O vereador isabelense, Van do Negavan, requereu providências quanto à fiscalização da
utilização dos postes públicos pelas empresas de telefonia e internet, que deixam os fios
soltos, caídos no chão e pendurados de forma irregular quando realizam a instalação nestes
postes.
“O pedido se fundamenta pelo fato de que as empresas prestadoras dos serviços de telefonia
e internet sempre deixam fios pendurados ou embolados nos postes, causando uma
verdadeira poluição visual. Ademais, há várias reclamações de munícipes que não
conseguem nem abrir o portão da garagem, em decorrência dos emaranhados de fios que as
empresas deixam pelo caminho”, disse.
O texto foi aprovado por unanimidade.
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